



Solidaridad sin límite

La Asociación Pyfano organiza el día 9 de noviembre la III Gala Benéfica con la puesta en escena del musical “Coser y cantar” en el Palacio de Congresos

J.Á.M. | SALAMANCA

NO corren buenos tiempos para las ONGs. El recorte en las asignaciones públicas y en los programas de subvenciones ha llevado a la mayoría de estas entidades a agudizar el ingenio para conseguir recursos externos con los que mantener viva su actividad. En esta tesitura se encuentra la Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos (Pyfano), que por tercer año consecutivo pone en marcha una gala benéfica con el fin de recaudar fondos para continuar con sus actividades.

La cita tendrá lugar el sábado 9 de noviembre a las 18 horas en el Palacio de Congresos. En esta ocasión, el espectáculo elegido es el musical “Coser y cantar”, un montaje que pondrán en escena los miembros del Coro Snagus, del Colegio San Agustín, de Valladolid. Para la propuesta de este año ejercerán de padrinos el delegado territorial de la Junta, Bienvenido Mena Merchán, y la concejala de Salud del Ayuntamiento de Salamanca, María José Fresnadillo. “Me enorgullece de manera especial poder colaborar en esta iniciativa, pues siempre es poco el apoyo y el reconocimiento que se hace a estas asociaciones”, afirmó Mena Merchán. Por su parte, Fresnadillo calificó como “un honor” este nombramiento y abogó por “eliminar mitos a través de una mayor labor de concienciación”.

Apoyados de forma expresa por la Fundación General de la Universidad, los responsables de la asociación Pyfano consideran



Momento de la presentación ayer en la Hospedería Fonseca de la III Gala Benéfica a favor de Pyfano. | GUZÓN

LOS DETALLES

Iniciativa

III Gala Benéfica a favor de la Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos (Pyfano), entidad muy volcada en la sensibilización de la sociedad hacia los niños con cáncer con el fin de mejorar sus condiciones de vida.

Espectáculo

La propuesta de este año lleva por título “Coser y cantar”, un musical que pondrá en escena el Coro Snagus del Colegio San Agustín, de Valladolid. Además del espectáculo, también se montará una ludoteca para aquellos niños pequeños que no asistan al espectáculo.

Lugar, día y hora

El 9 de noviembre, a las 18 horas, en el Palacio de Congresos. Toda la recaudación irá destinada a la asociación Pyfano. Además de las entradas, también se pone en marcha una fila cero.

esta gala benéfica como “una inyección de energía” para seguir desarrollando su trabajo. Así lo confirmó Miguel Ángel Vicente, presidente de la entidad, consciente de que la situación actual no es nada placentera. “Ante el recorte de las subvenciones institucionales, esta ayuda es para nosotros fundamental”, sentenció Vicente.

Desde su puesta en marcha hace más de una década, Pyfano se ha convertido ya en un referente en el ámbito regional. Sólo en lo que va de año, han colaborado con medio centenar de nuevos casos de niños oncológicos tratados en Salamanca.